

Le Parti Communiste de Cuba élit son Comité Central

Image not found or type unknown



Logo 8th Congreso del Partido

La Havane, 18 avril (RHC) Le 8e Congrès du Parti Communiste de Cuba (PCC) tient ce dimanche l'avant-dernière journée de travail, au cours de laquelle ses délégués voteront pour les membres du Comité Central, avec un mandat pour les cinq prochaines années.

Le Comité central est l'organe suprême du PCC entre chaque congrès.

Il décide du nombre de membres du Bureau politique, qui élit et choisit le premier et le deuxième secrétaire.

Il est chargé de mettre en œuvre les résolutions, les politiques et les programmes approuvés par le congrès qui l'a élu.

Les délégués au 8e Congrès auront étudié le projet de candidature avant de voter à la fin de la session de ce dimanche.

Le vote impliquera 300 militants représentant les plus de 700 000 membres de cette organisation politique.

Le nombre de délégués au forum correspond à la situation épidémiologique causée par la pandémie de Covid-19 dans la nation des Caraïbes.

Auparavant, le congrès discutera et approuvera plusieurs résolutions, dont le rapport central présenté par le premier secrétaire, le général d'armée Raul Castro.

Il en sera de même pour les projets de résolution émanant des trois commissions qui ont travaillé ces deux derniers jours et qui ont traité des questions économiques, de la politique des cadres et concernant le fonctionnement du Parti et le travail idéologique.

Les résolutions approuvées par le conclave porteront sur des questions telles que l'actualisation du modèle économique et social du développement socialiste cubain, ainsi que sur les orientations du PCC et de la Révolution, par lesquelles Cuba sera dirigée dans les années à venir.

Le congrès se termine le 19 avril, date à laquelle Cuba commémore le 60e anniversaire de la défaite à Playa Giron de l'invasion mercenaire armée et financée par les États-Unis.

Ce jour-là aura lieu la première session plénière du nouveau Comité central, dont les membres éliront les hauts dirigeants du PCC pour la période 2021-2026.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/254463-le-parti-communiste-de-cuba-elit-son-comite-central>



Radio Habana Cuba